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令和５年  

 

第４回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和５年３月６日（月）  

午後 2 時 00 分～午後 3 時 10 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五十嵐   健  

教育長職務代理     東海林   衡  

委  員         井  上  清  彦  

委  員         笹  原  謙一郎  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

         

         

４  出 席 者 こども教育課長     坂  木  良  一  

教育指導室長      工  藤  雅  史  

社会教育課長      鈴  木   敏   議第５号まで  

こども教育課長補佐   鈴  木  正  樹（事務局）〃  

 

 

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  議第４号   尾花沢市小中学校建設基本構想・小学校建設

基本計画の提出について  

日程第４  議第５号   尾花沢市教育功労者表彰について  

日程第５  議第６号   令和５年度尾花沢市教育委員会小中学校  

           教職員人事異動内申について  

 

３  日程第６  その他  

４  閉 会 
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会議録 
 

１  開   会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、ご苦労様です。  

 ただいまから、令和５年第４回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

 

２  議   事  

 

日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

先にお渡ししました「前回の会議録」について、ご質問、ご意見があ

りましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和５年第３回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

 

日程第２  会議録署名委員の指名   

 

・教育長  

 次に、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、３番  井上  清彦委員、４番  笹原  謙一郎委員を指名いた

します。よろしくお願いします。  

 

 

日程第３  議   事  

 

 次に、日程第３、議第４号「尾花沢市小中学校建設基本構想・小学校
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建設基本計画の提出について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  

 １月３１日の教育委員会で受理した「尾花沢市小中学校建設基本構

想・小学校建設基本計画 (案 )」について、２月１５日～２８日までの期

間でパブリックコメントを実施いたしましたが、意見として３個人と３

団体より、ご意見をいただいております。  

 寄せられた、ご意見については別添の資料のとおりであります。  

 今回、小中学校建設検討委員会で策定され答申いただいた、「尾花沢

市小中学校建設基本構想・小学校建設基本計画 (案 )」については、基本

的な方向性については、パブリックコメントにおいても、ご賛同いただ

いたものと考えております。  

 つきましては、基本構想、基本計画について、原案のとおり、総合教

育会議に提出していきたいと考えております。  

 また、パブリックコメントでいただいたご要望については、今後、具

体的に設計、整備を進める中で、可能な部分については反映していきた

いと考えております。  

※パブリックコメントの主な意見を紹介  

  

・教育長  

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 ３団体とありますが、どのような団体ですか。  

 

・こども教育課長  

 宮沢小学校、常盤小学校と尾花沢小学校の３校になります。  

 

・委員  

 資料の３ページ以降が団体からの意見ですか。  

 

・こども教育課長  

 そのとおりです。その中の１校については、先生方からの意見をまと

めていただいたものになります。  

 

・委員  

今回の意見が学校建設でどのようなかたちで活かされるのでしょう

か。  

 

・こども教育課長  

 基本設計や実施設計において可能な部分を反映させていきたいと考え

ております。  
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・委員  

 使い勝手のわかる人の意見を少しでも取り入れていただければと思い

ます。  

 

・委員  

 基本設計や実施設計にこれまでの意見が反映されるかが心配です。建

ててからこうすればよかったと他の学校建設でよく聞きます。いろんな

意見が反映されたものになるのが重要だと思います。  

 

・こども教育課長  

 プロポーザル方式で進めていく予定です。その中で、現場の声を聞き

ながら進めていきたいと考えています。  

 

・委員  

 プロポーザルで業者にどれくらいの情報を提供するのですか。  

 

・こども教育課長  

 基本的には、基本計画を中心にアイデアを出していただく予定です。

プロポーザル審査委員会を設けて審査していきます。  

 

・委員  

 学校建設検討委員会のアドバイザーからは、今後アドバイスをいただ

くのですか。  

  

・こども教育課長  

 プロポーザル審査委員会の委員として一部お願いする予定です。  

 

・教育長  

 他に質疑もないようですので終結いたします。これより議第４号を採

決いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第４号は原案のとおり決しました。  

 

次に、日程第４、議第５号「尾花沢市教育功労者表彰について」を議

題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  

 尾花沢市教育功労者表彰規則第２条第１項１号の規定により、教育の
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振興に寄与した功績が極めて顕著な者といたしまして、尾花沢市内の小

中学校の校長先生で退職なされる宮沢小学校長の竹埜理恵子先生を表彰

するものであります。  

 

・教育長  

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第５号を採決い

たします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第５号は原案のとおり決しました。  

 

ここで、社会教育課長と事務局が退室。  

 

次に、日程第５、議第６号「令和５年度尾花沢市教育委員会小中学校

教職員人事異動内申について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・教育長説明  

 令和５年度尾花沢市教育委員会小中学校教職員人事異動内申について

の説明があった。  

 

・教育長  

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第５号を採決い

たします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第５号は原案のとおり決しました  

 

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  
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日程第５  その他  

 

続いて、日程第５  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

 

３  閉   会  

 

・教育長  

 特になければ、これで令和５年第４回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午後３時１０分閉会  

 

         会議録署名委員  

 

  ３番                   

 

 

              ４番                  

 

 


